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Ich bin mir sicher, dass Shaumbra die richtige Zeit und den richtigen Ort gewählt 
haben, um in diese Lebenszeit zurückzukommen. Wir folgten dem Atlantischen 
Code, um ca. im Jahr 2000 n.Chr. hier auf der Erde zu sein, plus/minus ein paar 
Jahre. Wir kamen nicht Jahrzehnte zu früh herein und glücklicherweise landeten wir 
nicht auf dem falschen Planeten. 

Ich habe mich immer über Adamus‘ Aussagen gewundert, dass viele Shaumbra ihre 
Realisierung und letztendlich ihr Bleiben auf diesem Planeten bis zu dieser 
Lebenszeit und Ära verzögert haben. Wer würde, wenn er die Wahl hätte, seine 
Realisierung hinauszögern wollen, nur um in dieser verrückten Zeit hier zu sein? 
Warum sich nicht einfach das Realisierungsdiplom holen und sich dann schleunigst 
aus dem Staub machen (ein alter Cowboy-Ausdruck), bevor die Hölle losbricht? 
Unsere uralte Vereinbarung wie auch unsere draufgängerische Natur haben uns ins 
hier und jetzt gebracht.

Wir kamen für den Quantensprung der Menschheit herein. Die letzten Jahre und vor 
allem die letzten Wochen haben gezeigt, dass wir genau richtig lagen. Der Planet 
braucht mehr denn je reines, unverfälschtes Bewusstsein. Alles, was wir seit dem 
Beginn des Crimson Circle im August 1999 getan haben, hat uns hierauf vorbereitet. 
Wir sind im Hotspot der globalen Umgestaltung gelandet. Bumm!

Das ganze Thema von Energie und Macht wird jetzt durch die Invasion in die 
Ukraine dokumentiert. Wie ihr euch aus der Reise der Engel von Tobias vielleicht 
erinnert, wurde die Erde von Engelwesen geschaffen, um die Beziehung zwischen 
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Bewusstsein und Energie zu verstehen. Wenn jemand noch nicht versteht, was 
Energie ist, neigt er dazu, auf Macht zurückzugreifen, um mehr Energie zu erlangen, 
sei es in Form von Geld, Kontrolle oder Ego. Wir sehen, wie sich dies genau jetzt auf 
der Weltbühne abspielt. Angesichts moderner Bewaffnung und Technologien ist das 
ein sehr gefährliches Spiel. 

Technologie ist der andere Hauptgrund, wegen dem wir gerade jetzt hier sind. Die 
Technologie hat in den letzten vier Jahrzehnten den Planeten mit atemberaubender 
Geschwindigkeit umgestaltet und verändert. Weniger als 15 Jahre, nachdem das 
iPhone eingeführt wurde, haben 84 Prozent der Weltbevölkerung ein Smartphone 
mit all seinen erstaunlichen Möglichkeiten. Autonome Fahrzeuge werden in den 
nächsten fünf Jahren alltäglich sein, Roboter machen überall auf der Welt Pizzen 
und servieren Salate, künstliche Haut und Organe werden in Laboren gezüchtet, 
Häuser werden gedruckt statt gebaut, und Allgemeine Künstliche Intelligenz mit 
Fähigkeiten auf menschlichem Niveau ist in greifbarer Nähe, um Realität zu werden. 
Es ist faszinierend und beängstigend, schafft Vorfreude und Angst. 

Wir sind hier, weil wir wussten, dass es Zeit ist für die Evolution der neuen 
menschlichen Spezies, direkt vor unseren Augen. Es war Zeit, um die Samen der 
Göttlichkeit zu ernten, die wir vor tausenden von Jahren gepflanzt haben, was 
bedeutet, dass es letztendlich Zeit war, um das Licht des Bewusstseins aus den 
anderen Bereichen hereinzubringen …. in unseren Alltag.

In den vergangenen Monaten hat Adamus mehr über globale Ereignisse gesprochen 
als je zuvor. Nicht nur in ProGnost, sondern auch in den Workshops, 
Sonderbotschaften und in Keahak. Dies ist ein deutlicher Unterschied zwischen den 
Botschaften von Tobias, die dabei halfen, unsere Wunden zu heilen und die uns 
wissen ließen, dass wir nicht verrückt sind, und den Botschaften von Adamus, wo es 
seit 2009 um unsere Beziehung zu Bewusstsein und Energie geht. Wir sind 
rechtzeitig angekommen, um das zu tun, wozu wir hierhergekommen sind, und jetzt 
beginnt unsere richtige Arbeit. Wir sind hier, um unser Licht (Bewusstsein) auf die 
Welt ausstrahlen zu lassen.
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Um mit einem gewissen Anschein von Vernunft und Anmut in diesem physischen 
Bereich zu bleiben, ist es unerlässlich, die zugrundeliegenden Energien der 
persönlichen und globalen Situationen zu verstehen. Ihr erfahrt das im Allgemeinen 
nicht aus den Schlagzeilen oder den Internet-Medienquellen. Sie konzentrieren sich 
auf die Fakten (und oft verdrehten Ansichten) über die Entwicklung der Ereignisse. 
Adamus hat uns herausgefordert, in die Situationen hineinzuspüren und die wahren 
Energiekräfte zu fühlen, die die Ereignisse antreiben.

Die ersten zwei Tage der jüngsten Kasama Wiedervereinigung in Kona, Hawaii, 
waren aufreibend. Wir sprachen über die Hauptthemen, denen die Welt 
gegenübersteht. Jeder war am Ende des Tages aufgerieben, denn es ist kein 
amüsantes Thema. Sie hätten lieber über ZeitRaum, den Lichtkörper oder sogar das 
Erlauben gesprochen, statt über die Probleme der Welt. Adamus hat in dieser 
Gruppe eine wichtige Aussage getroffen: Wenn ihr als ein Realisierter Meister 
bleiben werdet und euer Licht von einer Parkbank aus leuchten lasst, solltet ihr 
besser verstehen, was wirklich geschieht, und die zugrunde liegenden Energien, die 
den Planeten beeinflussen, verstehen, damit ihr nicht in die Dualität und das Drama 
hineingezogen werdet.

Nach zwei Tagen, in denen Linda vier Seiten Notizen über die Beiträge des 
Publikums verfasst hatte, fasste Adamus die zugrundeliegenden Energien, von allem 
was auf dem Planeten geschieht, zu vier Hauptantriebskräften zusammen: der 
Wunsch der Menschheit nach Souveränität (Freiheit); Wahrheit (Truth); Energie 
(Energy); und Macht (Power). Einer der Teilnehmer bemerkte das Akronym: STEP 
(Schritt). Alles, worüber wir in den vergangenen zwei Tagen gesprochen hatten, 
konnte in diese Kategorien zusammengefasst werden. Die Menschheit macht 
gerade einen RIESIGEN SCHRITT, aber wenn der Schritt in Dunkelheit gegangen 
wird, könnte das zu einem verheerenden Stolpern führen. Deshalb sind wir zur 
richtigen Zeit angekommen. Wir sind hier, um ein Licht zur Verfügung zu stellen, 
damit die Menschheit zumindest sehen kann, was sie tut. 

Während der Keahak Sitzung am 26. Februar 2022 machte Adamus eine 
ungewöhnliche Wendung, indem er über die russische Invasion in der Ukraine 
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sprach. Ich kann mich nicht erinnern, dass er in Keahak jemals über das 
Weltgeschehen gesprochen hat. Die Sitzungen konzentrierten sich stets auf die 
persönliche Entwicklung des Meisters. Ich muss gestehen, dass mich seine 
Erörterung sowohl während ich es gechannelt habe als auch für Tage danach aus 
der Bahn geworfen hat. Nahezu jeder kennt die Situation in Osteuropa, aber Adamus 
wollte, dass die Keahaker die zugrundeliegenden Energien verstehen, die diese 
Situation erschaffen. 

Er sprach ausführlich über das vergangene Leben des russischen Präsidenten 
Vladimir Putin als der Heilige Vladimir von Kiev, und über die Russisch-Orthodoxe 
Christliche Kirche. Er merkte an, dass Präsident Putin starke, aber private religiöse 
Überzeugungen hat. In Verbindung mit seinem Wunsch aus seinem früheren Leben, 
Kiev möge das Dritte Rom werden, sieht er es als sein Schicksal an, die Heilige 
Stadt Kiev zu kontrollieren und den Namen der Stadt in Киев (Kiev) zu ändern. 

Laut Adamus kombiniert Präsident Putin die starke Macht der Regierung mit der 
autoritären Macht der Religion, um sein Ziel zu erreichen. Er wird sich der Energien 
von Kiev und der autoritären Macht Moskaus bedienen, in der Hoffnung, so das 
Dritte Rom herbeizuführen, während der Westen weiterhin mit seinen liberalen, 
toleranten und schwachen religiösen und politischen Werten verkümmert. 

In der Keahak Sitzung stellte Adamus Präsident Putin weder als Bösewicht dar, noch 
die Ukraine als Opfer. Er sprach nur über die zugrundeliegenden Energien. Es ist die 
Sicht des Meisters auf eine sehr starke globale Situation. Für mich persönlich hat 
sich dadurch mein Denken über den ganzen Konflikt verändert. Es ist immer noch 
eine Situation, die keiner von uns sehen will, aber mit der Perspektive des Meisters 
kann ich mein Licht mit Weisheit ausstrahlen. 

Adamus drängte jeden Shaumbra, in die zugrundeliegenden Energien 
hineinzufühlen, denn nichts ist so, wie es an der Oberfläche zu sein scheint. So ist 
es auch mit unseren nächtlichen Träumen. Um eure Träume zu verstehen, solltet ihr 
nicht darauf achten, was euer Verstand als Traum interpretiert, sondern auf die 
zugrunde liegenden Energien. Konzentriert euch auf einer persönlichen Ebene nicht 
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auf das, was ihr getan habt, sondern auf die zugrundeliegenden Energien, die euch 
veranlasst haben, das zu tun, was ihr getan habt. Auf globaler Ebene schaut euch 
die Schlagzeilen an, aber dann fühlt tief in die Situation hinein, um die 
zugrundeliegenden Energien zu entdecken. Dies ist der Weg des Meisters, und es 
wird euch auch davor bewahren, euch in der hässlichen Dualität zu verfangen.

Vor ein paar Jahren sagte Adamus, dass uns unsere Seelenweisheit letztendlich zur 
Verfügung stehen wird. Als Shaumbra verfügen wir über eine enorme Menge an 
Weisheit, die wir in vergangenen und gegenwärtigen Lebenszeiten gesammelt 
haben, und auch aus unseren Erfahrungen mit den Stirnbändern in Atlantis. Diese 
Erfahrungen und der letztendliche Untergang von Atlantis schweben seit Äonen über 
unseren Köpfen (Wortspiel beabsichtigt). Dies ist einer der Gründe, warum wir uns 
so viele Leben lang bedeckt gehalten haben, und doch ist es der Grund, warum wir 
inspiriert und gut ausgerüstet sind, um jetzt als leuchtende Meister hier auf dem 
Planeten zu sein. Die Welt braucht sie und sie wollen sie. Sie will sie verzweifelt, weil 
ihre anderen Verantwortlichen sie im Stich gelassen haben.

Dies ist unsere Zeit und unser Ort, Shaumbra.
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